

Hoy, en una entrevista televisiva

Bendodo califica el Congreso socialista de “oda a la corrupción”: “El PSOE se ha convertido en un lastre para España”

- El vicesecretario de Política Autonómica y Municipal y Análisis Electoral, Elías Bendodo, afirma que el Congreso del PSOE del fin de semana le produce **“tristeza y preocupación”** ya que se convirtió en una adoración a un líder, Pedro Sánchez, que le recuerda escenarios de partidos antidemocráticos: **“La corrupción hay que perseguirla, no alabarla”**
- Subraya que **Pedro Sánchez arrastra a todo su partido a la corrupción** que rodea a su gobierno, a su familia y a su entorno más cercano y, también, hace **“cómplice”** al PSOE, de **“sus desmanes, sus desvaríos y sus irregularidades”**
- Contrapone el Congreso socialista **donde Griñán o Chaves reciben ovaciones cuando “son los responsables del mayor caso de corrupción** de la historia de España”, con la Intermunicipal del PP, celebrada este fin de semana, en la que se debatió sobre la vivienda, la conciliación o la bajada de impuestos, **“los temas que le preocupan a la gente”**
- Explica que el Gobierno de **Pedro Sánchez dedica todo su tiempo a defenderse, a luchar contra sus guerras internas** y a explicar **“su corrupción”** y, de esta forma, no pueden gestionar las políticas que necesitan los españoles.
- Advierte a Pedro Sánchez de que **“todo se sabrá”** y tendrá que dar las explicaciones oportunas tanto en sede judicial como en el Parlamento: **“Cada día conocemos un escándalo mayor que el día anterior”**